



Encuentros con CCAA

El Comité de seguimiento FEDER de Aragón visita el laboratorio tecnológico Digital Imagination Center, financiado con fondos europeos

- El Comité de seguimiento es un órgano técnico de gobernanza copresidido por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y por la Dirección General de Fondos Europeos de la administración de Aragón, encargado de analizar la evolución del programa regional, aprobar posibles modificaciones e impulsar la ejecución de los proyectos

10 de abril de 2024.- El Comité de seguimiento del Programa Regional FEDER de Aragón ha visitado el proyecto Digital Imagination Center (DIC), realizado por el Instituto Tecnológico de Aragón, con el objetivo de impulsar la digitalización y la innovación de las empresas de la región asociadas a sectores clave.

El proyecto, que tiene un coste total de 2,4 millones de euros, está cofinanciado con 700.000 euros por el fondo FEDER. Entre sus servicios destacan los talleres de emprendimiento, consultoría y mentoring tecnológico, así como un laboratorio dotado con impresoras 3D, cortadora láser, fresadora o soldadura para la creación de prototipos. Sus principales clientes son las redes y estructuras de I+D+I, clústers y asociaciones empresariales, con el objetivo de crear sinergias, aprender y desarrollar nuevos proyectos.

La visita contó con la presencia de miembros de la Dirección General de Fondos Europeos, por parte del Ministerio de Hacienda, miembros de la

Comisión Europea y de la Dirección General de Fondos de la comunidad autónoma de Aragón, así como la directora del Instituto Tecnológico de Aragón, Esther Borao Moros.

Aprobación de los criterios y procedimientos de selección

El Comité de Seguimiento del Programa regional FEDER de Aragón analiza anualmente el despliegue de estos fondos europeos en la región. En la reunión de este año se dará un impulso al despliegue de los proyectos correspondientes al periodo 2021-2027, con la aprobación de los Criterios y Procedimientos de Selección de Operaciones (CPSO), documento que recoge los criterios generales que se deberán seguir para seleccionar los proyectos que van a ser financiados durante este periodo con cargo al FEDER.

El programa FEDER 2021-2027 de Aragón

El Programa FEDER de Aragón prevé una ayuda de 151 millones de euros en la región en el periodo 2021-2027.

Un 52% de estos fondos van destinado al objetivo de una UE más competitiva e inteligente, a través del impulso de proyectos de I+D+I y de la innovación tecnológica empresarial en sectores estratégicos de Aragón, así como de infraestructuras digitales sostenibles y servicios públicos digitales.

Otro 44% se dedicará al objetivo político 2: una UE más verde. Entre sus principales líneas de acción destacan el impulso de la eficiencia energética de centros educativos y sanitarios, el desarrollo de energías renovables en productos y servicios de la industria aragonesa o la rehabilitación de espacios contaminados.

Asimismo, se destaca el impulso, a través de las corporaciones locales aragonesas y de modo distribuido en el territorio, de infraestructuras y equipamientos para la recogida selectiva y el tratamiento de los residuos municipales. Así, se prevé la instalación de plantas de compostaje de biorresiduos y de instalaciones y equipamientos que faciliten las recogidas selectivas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)